

Polres Magetan Pantau Stok LPG 3 Kg di Agen dan Pangkalan, Pastikan Distribusi Lancar

Achmad Sarjono - MAGETAN.OPINIWARGA.COM

Feb 10, 2025 - 13:55



MAGETAN – Dalam upaya memastikan ketersediaan LPG 3 kg bersubsidi serta mengantisipasi potensi penyalahgunaan distribusi, Polres Magetan Polda Jatim melalui jajaran Polsek melaksanakan patroli pemantauan di berbagai agen dan pangkalan LPG di wilayah Kabupaten Magetan.

Salah satu kegiatan patroli ini dilakukan oleh Unit Patroli Polsek Bendo di pangkalan LPG yang berada di SPBU Belotan, Kecamatan Bendo.

Kasihumas Polres Magetan Iptu Agus Rianto, S.H., menjelaskan bahwa patroli ini bertujuan untuk memastikan distribusi LPG 3 kg tetap berjalan sesuai ketentuan dan tidak terjadi penyimpangan yang dapat merugikan masyarakat.

Selain itu, pemantauan ini juga dilakukan untuk mencegah terjadinya antrean panjang yang dapat menimbulkan potensi gangguan kamtibmas atau kelancaran lalu lintas.

"Kami melakukan pengecekan langsung ke pangkalan LPG untuk memastikan stok tersedia dan pendistribusian berjalan sesuai prosedur," ujarnya.

Pihaknya juga mengingatkan pemilik pangkalan agar tidak menjual LPG bersubsidi di luar ketentuan yang telah ditetapkan pemerintah.

Selain itu, pihak kepolisian juga mengimbau masyarakat agar tidak melakukan panic buying dan tetap membeli LPG sesuai kebutuhan.

Jika ada indikasi penyelewengan distribusi atau praktik jual beli yang tidak sesuai aturan, masyarakat diharapkan segera melaporkan kepada pihak kepolisian atau instansi terkait.

"Kami mengajak seluruh masyarakat dan pelaku usaha untuk bersama-sama menjaga ketertiban, tidak melakukan penimbunan, serta melaporkan jika ada hal mencurigakan terkait distribusi LPG 3 kg bersubsidi," tambah Iptu Agus.

Dengan adanya patroli pemantauan ini, Polres Magetan Polda Jatim berkomitmen untuk terus menjaga stabilitas distribusi LPG 3 kg bersubsidi agar tetap tepat sasaran dan tidak terjadi kelangkaan di masyarakat.

Kepolisian juga akan terus berkoordinasi dengan instansi terkait guna memastikan keamanan dan keteraturan dalam distribusi bahan bakar subsidi di wilayah Kabupaten Magetan. (*)